

Forums pour les consommateurs

Consommateur Cocaine en Cachette Marié et 3 enfants

Par Profil supprimé Posté le 24/08/2021 à 22h54

J'ai 36 ans, je vis avec ma femme et mes 3 enfants, je consomme régulièrement de la cocaine depuis 3 ans secrètement dans le dos de ceux que j'aime. Personne ne le sait. Le terrain devient de plus en plus glissant et je suis au bord du précipice (moral, physique). Je viens de faire un tableau de 100 jours pour me promettre de cocher les cases une après l'autre dès demain. Je voulais l'écrire ici également. Le soutien bienveillant des inconnus est essentiel. Je leur rendrai au centuple si j'y arrive. Je vous tiendrai au courant

2 réponses

Profil supprimé - 28/08/2021 à 10h12

Bonjour,

Je comprends ta situation, je suis consommatrice de cocaïne depuis des années. Avec des arrêts, c'est très dur moralement. Moi aussi je dois arrêter car je suis hospitalisé pour un diabète de type 1
Ça doit être compliqué de cacher à ta femme, et surtout la culpabilité.. J'espère que tu as un peu avancé ?
Courage

Profil supprimé - 04/09/2021 à 22h49

Vous n'êtes pas seuls.... Comme vous j'ai consommé en secret... le cauchemar c'est qu'il y a un mois minimum de déprime à l'arrêt. Et dans ces moments horribles on perd pieds. Tenez bon! Je vie le même cauchemar. Un an d'arrêt, et j'ai fait une rechute suite à un passage de déprime... pourtant j'en avais plus envie!

L'horreur quand on sort de ce cauchemar en secret, c'est qu'on est pas soutenu et même jugé de l'entourage dans les moments où on affronte les coups de dépressions.... Pourtant c'est pas une honte d'avoir été piégé et de se battre avec ça... et personne ayant connu ce calvaire ne peut comprendre notre souffrance.